



“Por la paz de Iberoamérica”

COMUNICADO

23 de febrero 2023

La Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas (CIDHPDA) exhorta al gobierno de Michoacán y al gobierno federal que se haga justicia por el asesinato del activista Alfredo Cisneros Madrigal, quien fue ultimado a balazos por un comando armado la noche del pasado lunes 21 de febrero.

Cisneros Madrigal era reconocido por su intensa labor como líder indígena y defensor de bosques purépechas en el estado de Michoacán. Había denunciado ante la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) y el gobierno estatal la tala clandestina de pino en la zona de Surhumchani. También combatió el cambio de uso de suelo que se promueve para la siembra inmoderada de aguacate. No obstante, en ambos casos las autoridades hicieron caso omiso, a lo cual cuestionamos al gobierno de Michoacán por su ineficiente labor en erradicar la explotación irregular de los recursos naturales.

Nos sumamos al reclamo del Consejo Supremo Indígena de Michoacán, cuyos integrantes manifestaron su indignación en un comunicado: “no hay cambio social si no hay seguridad y justicia social”. La muerte de Alfredo Cisneros Madrigal se suma a los más de 60 activistas asesinados en Michoacán en las últimas décadas, por lo que hacemos un llamado a las autoridades estatales para que implementen estrategias eficaces para garantizar la seguridad de los defensores sociales y activistas medioambientales.

Atentamente

#PorelDerechoaDefenderlosDerechosHumanos

DR. Víctor Hugo Gutiérrez Yañez

Comisionado para América Latina y el Caribe

www.cidhpda.com

FACEBOOK: Cidhpda Derechos Humanos

INSTAGRAM: cidhpda

Twitter: CIDHPDA

e-mail: cidhpdasullivan@gmail.com

Whatsapp: 744-295-9042

Contacto: Mariana Espinosa